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令 和 ２ 年 

第 ９ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和２年９月２９日（火） 

午後２時５５分開会・午後４時００分閉会 

開 会 場 所  市庁舎 Ｃ棟５階 ５０３会議室 

議 長 西 澤 泰 男 

出席者の氏名及び席次番号 

西 澤 泰 男 （教育長）  河 村 佳 樹 （１番）  髙 山   茂 （２番） 
橋 本 清 美 （３番）    

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  新 見 輝 明 

教育部次長兼図書館長  片 寄 貴 之 

教育部参事兼学校教育課長  北 野   晃 

教育総務課長  村 田 雄 一 

教育部副参事（学校教育総務担当）  岩 田 孝 弘 

教育部副参事（教職員指導担当）   伊 藤 浩 二 

教育部副参事（子ども未来室担当）  吉 野 正 美 

学校給食課長兼学校給食センター所長  佐 藤 敏 章 

社会教育課長  吉 川 哲 夫 

博物館副館長  石 川 勝 己 

中央公民館長  宮 岡   弘 

欠席した者の氏名 

教育委員  山 本 和 人   

 

傍聴人の有・無  有り（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要  次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり  １ 開会  ２ 会議録の署名 

定例会（８／２７）の会議録 教育長、３番委員署名 

３ 会議録署名者の決定   本日の署名者 教育長、１番委員  ４ 教育長報告 

（１）入間市議会９月定例会について 

（２）小学校運動会及び中学校体育祭について  ５ 職務代理者及び委員報告  ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和２年９月定例市議会一般質問答弁対応書について 

（３）ＧＩＧＡスクール構想について 

（４）入間市人権教育推進協議会正副会長の決定について 

（５）図書館資料有料宅配サービス申込について 
（６）令和２年度夏休み子どもの居場所づくり事業結果について 
７ 議案 
議案第３６号 入間市学校開放運営委員の委嘱について         （原案可決） 
議案第３７号 令和３年度当初入間市立小・中学校教職員人事異動方針及び細部事項につ

いて                         （原案可決） 
議案第３８号 旧黒須銀行保存活用基本計画の策定について       （原案可決） 
８ その他   次回の日程  １０月定例会 １０月２９日（木）午前９時３０分 
１０ 閉会  
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主な 報告及び議事の要 旨 

開         会 
教育長  
教育長 
教育長    
教育長   ただいまの出席者は４名であります。定足数に達しておりますので、こ

れより教育委員会９月定例会を開会いたします。  ただちに本日の会議を開きます。 
ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出 

があり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意とします。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しは出来ませんので、予めご了承くださ

い。 
会 議 録 の 署 名 
教育長  ８月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 
会議録署名者の決定 
教育長 本日、９月定例会の会議録署名者は、教育長と１番委員を指名します。 
教 育 長 報 告 
１ 入間市議会９月定例会について   一般質問は６名の議員から質問がありました。また、ＧＩＧＡスクール構想実現のためのタ
ブレット端末の購入について議案を提出し、議決されました。 
２ 小学校運動会及び中学校体育祭について  中学校１１校は体育祭が無事終了しました。小学校は１９日に２校で、２７日に４校、本日
２校で運動会が開催されました。残りの学校は１０月中に行う予定です。コロナ禍の影響で１

学期の様々な行事の日程が２学期へ移ったため、小学校の運動会の日程が分散して行われてい

ます。 

また、新人戦は屋内競技が２５日と２６日、屋外競技が昨日と本日に行われました。保護者

の参観や応援等は県の大会基準に従い認めていません。運動会や体育祭については、新しい生

活様式に則って、地域住民を含めた大勢に応援をしていただきました。地域の方からは「子ど

も達の声が聞こえるのは非常に良いことですね」との声をいただきました。 
教育長 
河村職務代理者    
教育長 何かご意見、ご質問はありますか。 

高倉小学校と豊岡中学校の運動会及び体育祭を観覧しました。学校での

新型コロナウイルス感染予防対策は、考えられる方策を全て取っているよ

うに感じました。また、多くの行事が中止となる中で行われたこともあり、

多くの人々が、多数の人が集える催しを望んでいるように感じました。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 
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教育長  職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 
（全員なし） 

事 業 等 報 告 
教育部次長より 

（１）主要行事予定について    主要行事予定について報告 

（２）令和２年９月定例市議会一般質問答弁対応書について    令和２年９月定例市議会一般質問答弁対応書について報告 

（３）ＧＩＧＡスクール構想について    ＧＩＧＡスクール構想について報告 

（４）入間市人権教育推進協議会正副会長の決定について    入間市人権教育推進協議会正副会長の決定について報告 

（５）図書館資料有料宅配サービス申込について     図書館資料有料宅配サービス申込について報告 

（６）令和２年度夏休み子どもの居場所づくり事業結果について     令和２年度夏休み子どもの居場所づくり事業結果について報告  ※（２）については、教育部長より報告  ※（３）については、教育総務課長より報告 

教育長 
髙山委員   
中央公民館長  
髙山委員  
参事兼学校教育課長  
教育長 
橋本委員  
教育総務課長  
橋本委員 
教育総務課長  
橋本委員 
教育総務課長  
髙山委員 
教育総務課長  
髙山委員 
参事兼学校教育課長    
髙山委員 

何かご意見、ご質問はありますか。 
公民館の夏休み子どもの居場所づくり事業について、コロナ禍というこ

ともあり参加人数は少なかったと思いますが、全参加者３１４人中１６１

人が金子公民館での参加者となっている背景には何がありますか。 

金子公民館は以前から、子どもの来館が非常に多いという地域性があ

り、それにより多数の来館者がありました。 
長期休業後の感染防止や感染への不安等を理由とした不登校児童・生徒

の状況はどうなっていますか。 
６月１日の学校再開後から１学期末までの人数になりますが、感染への

不安等を理由とした不登校児童は４人でした。 
他に何かありますか。 
ＧＩＧＡスクール構想について、タブレット端末の充電や保管は各学校

で行われるのでしょうか。 
タブレット端末の充電や保管等の管理は各教室に充電保管庫を設置し

て行います。 
充電保管庫は施錠できるのでしょうか。 
施錠できます。授業等で使用する際は教員が開錠し、児童・生徒に配布

します。使用後は保管庫に収納後、施錠します。 
インターネット使用時の安全対策はどうなっていますか。 
タブレット端末には管理用ソフトがインストールされている他、インタ

ーネット接続時にはフィルタリングソフトによる安全確保を行います。 
タブレット端末は持ち帰りできますか。 
当初は、原則学校での使用を想定していましたが、コロナ禍での家庭学

習支援等の観点から、持ち帰りを認めることとしています。 
オンライン授業の予定はありますか。 
第２・３波等で、臨時休業や長期休業となった場合にオンライン授業も

活用できるよう教員等の研修を行っていく必要があると考えています。職

階等に対応した多様な研修が必要ですので、１０月から研修を行っていき

ます。 
要望になりますが、小・中学校で学ぶ期間は、集団生活を通して精神的



- 5 - 

 

   
教育長 に大きく成長する時期でもあります。その成長が阻害されないよう、便利

さだけでなく、教育の本質である子ども達の健全育成の視点を忘れないよ

うにしてください。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

議         案 
教育長   
教育長   議案第３６号は、人事及び個人の秘密に係る事件であるため、会議規則

第１７条により非公開としますが、よろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

ただいま、これより議事を非公開とする議決がありましたので、ここで

傍聴人の退場を求めます。 

（傍聴人退場）  議案第３６号 入間市学校開放運営委員の委嘱について（非公開） 
教育長 
教育長  議案第３６号の審査が終了しましたので、これより会議を公開します。 

ただいま、非公開とする議事が終了しましたので、ここで傍聴人の入場

を認めます。  

（傍聴人入場）   
教育長 
教育部長  
教育長  
教育長 議案第３７号 令和３年度当初入間市立小・中学校教職員人事異動方針

及び細部事項について 
提案理由の説明をお願いします。 
令和３年度当初入間市立小・中学校教職員人事異動方針及び細部事項に

ついて別紙のとおり定めたいので、この案を提出するものです｡ 
何かご意見、ご質問はありますか。 
（全員異議なし） 
議案第３７号 原案どおり可決します。  

教育長 
教育部長  
博物館副館長  
教育長  
教育長 議案第３８号 旧黒須銀行保存活用基本計画の策定について 

提案理由の説明をお願いします。 

旧黒須銀行の保存・活用を進めるにあたり、事業を円滑に実施するため

の基本計画を策定したいので、この案を提出するものです。 

補足説明となりますが、基本設計は今年度中に行う予定です。また、改

修後、週末に一般公開を行うことを予定しています。 

他に何かありますか。 

（全員異議なし） 

議案第３８号 原案どおり可決します。 

そ   の   他 
教育長 
社会教育課長  
教育長 
教育部長  
教育長  
教育長 その他で何かありますか。 

「２０２０いるま生涯学習ガイドブック（下半期）」を公民館等の社会

教育施設のほか、アミーゴ等に配布しました。 
他に何かありますか。 
１０月の教育委員会定例会を１０月２９日（木）午前９時３０分から予

定しています。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 
１０月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。 
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閉       会 
教育長 以上をもちまして、教育委員会９月定例会を閉会します。 

 


